



日南町各地の様子を撮ってきました

(左上)6月中旬の船通山山頂です。天叢雲剣(あめのむらくものつるぎ)の記念碑に向かって黄色いニガナが可憐な花を咲かせていました。かつてヤマタノオロチが住んでいたと言われるこの山で、今日は何匹ものマムシに遭遇しました。

(左下)6月16日に日野川の旧日南町役場前で開催された、第25回大西満杯争奪鮎友釣り大会の様子です。水量が少なく、鮎も小ぶりでしたが、たくさんの釣師が鮎の姿を追っていました。豊かな森が、豊かな水を生み、豊かな魚を育てています。

(右上)日南町の表玄関、生山駅の改札付近に風鈴が設置されました。冷房のない生山駅ですが、涼しげな音色を列車を待つ皆様、列車でお越しの皆様にお届けしています。

(右中)平成25年度日野上地域大運動会が6月9日に開催されました。会場となった旧日野上小学校グラウンドに、就学前のお子様からご年配の方々まで、地区総出での熱い競技が繰り広げられました。

(右下)6月中旬の菅沢ダム上部、菅沢地区から撮った日南湖の様子です。日野川水系も水不足による取水制限が行われていました。湖底が露わになってしまった部分もあります。本日、6月20日時点で日南町は雨です。森の為、畑の為、川、下流の皆様のためにも、程よい天の恵みを期待しています。